
L’EXTRÊME DROITE N’EST PAS LA SOLUTION

Comme beaucoup de Bezonnais·es, la montée de l’extrême droite nous inquiète. 
Elle nous inquiète pour le pays et elle nous inquiète pour notre ville. Bien sûr la 
colère sociale est réelle et les Bezonnais·es subissent eux aussi une crise 
économique et une perte de services publics qui fait craindre le pire pour l’avenir. 
Mais on ne répond pas à l’exclusion par l’exclusion, on ne répond pas aux risques 
communautaristes par le repli identitaire et au désordre du monde par le 
nationalisme. Notre devoir est donc de nous rassembler largement autour d’un 
projet humaniste, socialement juste et porteur d’égalité. Bezons a toujours été une 
ville de progrès et elle doit le rester. Pour cela, chacun doit prendre ses 
responsabilités. 


